



CDMX, NL, Edomex, Chihuahua y Veracruz son las entidades con más deudas del país



La Ciudad de México, Nuevo León, Estado de México, Chihuahua y Veracruz son las cinco entidades más endeudadas, pues concentran 52.1% de la deuda subnacional total al segundo trimestre de 2022, según un estudio del **Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados**. Es decir, los gobiernos estatales, municipales e instituciones de estos estados contrataron deudas para proveer bienes y servicios para la población.

La Ciudad de México tiene una deuda de 91 mil 16.2 millones de pesos (mdp); Nuevo León, de 87 mil 773.3 mdp; Estado de México, de 59 mil 577.7 mdp; Chihuahua, de 50 mil 276.3 mdp, y Veracruz, de 46 mil 483.2 mdp.

En contraste, los estados que se destacan por su bajo nivel de endeudamiento están Tlaxcala (que no cuenta con endeudamiento a este trimestre), Querétaro, Baja California Sur, Guerrero y Campeche, cada uno con deudas inferiores a los 3 mil mdp.

El documento titulado “Obligaciones Financieras de las Entidades Federativas de México, al Segundo Trimestre de 2022” señala que a junio de este año el saldo de la deuda subnacional se ubicó en 643 mil 565 mdp, que es un monto inferior en 23 mil 259.2 mdp con respecto al cuarto trimestre de 2021, cuando se situó en 666 mil 824.2 mdp.